

## 1. Polytechnischer Lehrgang Fieberbrunn: Emotionales Klassentreffen

Anfang Oktober trafen sich Lehrpersonen und Schülerinnen und Schüler des 1. Polytechnischen Lehrganges, nach 50 Jahren wieder zu einem Klassentreffen. Im Gasthof Kapellen in Pfaffenschwendt wurde die Gemeinschaft sehr herzlich aufgenommen und sehr gut mit Speis und Trank verwöhnt. Ein Wiedersehen mit Direktor Erich Rettenwander, Lehrerin Waltraud Spät und dem damaligen Kooperator Josef Schlick war eine große Freude und dauerte bis in die Morgenstunde. „Wir freuen uns schon auf ein nächstes Mal“, so einer der Organisatoren Edi Schmid, der nochmals allen Anwesenden dankt und viel Gesundheit wünscht. *-red-*



Foto: privat

## Rotes Kreuz PillerseeTal: Flohmarkt & EH-Kurs



Foto: RK Pillerseetal

Beim beliebten Flohmarkt in Fieberbrunn war wieder stöbern und feilschen angesagt. Viele Gustostückerl, Bücher, Kindersachen, wechselten so den Besitzer. Mit Kaffee, Kuchen, Jause und Getränken war für das leibliche Wohl bestens gesorgt. Das Rote Kreuz PillerseeTal bedankt sich sehr herzlich bei den Spendern der Artikel, den zahlreichen Besuchern und Käufern sowie fleißigen Helfern für die Unterstützung. Der Erlös wird für Anschaffungen der Ortsstelle verwendet. *-red-*

### 16 Std. Erste-Hilfe-Kurs (kostenlos)

Beginn: 14.11.2017

Kurszeiten: 14., 16., 21., 23.11. jeweils von 19 – 23 Uhr

Ort: Rotes Kreuz Fieberbrunn, Spielbergstr. 3a

Anmeldungen unter 05356/6910-15

### Leserbrief:

## Das Leben im Seniorenwohnheim

### Geehrte Leserinnen und Leser,

am 19. Jänner 2015 bin ich ins Seniorenwohnheim Lofer, in das „Haus der Generationen“, eingezogen. Ich habe seitdem keinen Tag erlebt, der nicht schön für uns Bewohnerinnen und Bewohner war.

Die Pflege ist bestens, das Pflegepersonal sehr höflich, genau und freundlich. Der Leiter der Verwaltung, Herr Christian Lahnsteiner, hilft uns in finanziellen Angelegenheiten und hat viel Geduld mit uns. Die Pflegedienstleiterin, Frau Rosa Millinger, ist ein wahrer Sonnenschein. Die Küche ist sehr gut und entspricht einem 5-Sterne-Haus. Unser Seniorenwohnheim ist vom dritten Obergeschoss bis zum Keller sehr sauber. Ich habe große Achtung vor allen Leuten, die in diesem Haus arbeiten.

Die Höhe der Heimgebühren finde ich für die gebotene Leistung sehr fair. Entgegen manchen Medienberichten gibt es in Österreich sehr gute Seniorenwohnheime. Das ist meine Meinung, so wie ich sie selbst erlebe.

Franz Reithner, Lofer

**Kernmaier**  
Elektro Technik  
Photovoltaik Technology

AKTION!!!

### sonnenBatterie

## HERBSTAKTION

**5 Kwp Photovoltaikanlage +  
6 Kwh Speicher-Komplettsystem**  
Preis: € 19.990.-, Herbstaktion: -€ 1.000,-  
mögl. Förderung ca. -€ 5.500,-  
**Ihr Preis: € 13.490.- inkl. MwSt.**

**6 Kwh Nachrüstsystem für  
bestehende Anlagen**  
Preis: € 9.990.-, Herbstaktion: -€ 500,-  
mögl. Förderung ca. -€ 3.500,-  
**Ihr Preis: € 5.990.- inkl. MwSt.**

Planung, Ausföhrung  
und Wartung

Tel. +43 650 3952865 | kernmaier@elektroprofis.at  
6380 St. Johann in Tirol | Geschäft: Innsbr. Str. 11  
[www.elektroprofis.at](http://www.elektroprofis.at)